

Gestionan proyectos de emergencia para retomar normal atención en 'muni'



EN SANTIAGO SE CONCRETÓ UNA CITA ENTRE EL ALCALDE, EL GOBERNADOR Y LA SUBDERE.

Subdere se comprometió a agilizar análisis de iniciativas de Puqueldón.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

A dos semanas del incendio que destruyó en un 50% el edificio y lo dejó prácticamente inutilizable, avanzan las gestiones para lograr retomar la normalidad del funcionamiento del municipio.

Incluso, con el compromiso de presentar esta semana dos proyectos de emergencia que le permitan habilitar recintos para la atención de público terminó una reciente reunión entre el alcalde lemuyano, Alejandro Cárdenas (indep. por Rep.) y el jefe de la división de municipalidades de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), Francisco Pinochet.

Se trata de proyectos del Programa de Mejoramiento Urbano de Emergencia por 168 millones de pesos cada uno, que están relacionados con la reposición de redes eléctricas y de conectividad digital, y el otro, con limpieza y adecuación de las instalaciones que se quemaron del municipio.

En este sentido, el jefe comunal sostuvo que "tuve



EL INCENDIO DESTRUYÓ OFICINAS MUNICIPALES LEMUYANAS.

una reunión con Francisco Pinochet de la Subdere y creo que salió todo bien, hay unos PMU de emergencia que tenemos que presentar los proyectos y creo que eso va a ser positivo. Tenemos que presentar los proyectos a más tardar de aquí al viernes de esta semana".

Igualmente, Cárdenas expuso que "todo esto para habilitar oficinas y habilitar otros espacios para poder trabajar porque en este rato estamos hasta sin internet, estamos solamente con teléfonos. Está el compromiso de evaluar los proyectos que nosotros presentemos para que nos pasen los dineros".

OTRO TEMA

Uno de los temas que también estuvo presente en la reunión fue la forma de contar con financiamiento para el futuro edificio consistorial, proyecto que una vez esté terminado podría ser presentado al Fondo de Reconstrucción de Ciudades, un programa especial Subdere

para los recintos municipales siniestrados.

"Vamos a presentar a futuro un proyecto de construcción de un edificio consistorial nuevo y eso va en camino. Hay una línea especial de financiamiento que ellos no la usan mucho porque no siempre se quema un edificio consistorial, así es que tenemos esa línea, así es que si avanzamos rápido con la supervisión de ellos, lo vamos a tener lo más pronto posible", describió el alcalde.

También puntualizó que espera que no se repita una situación como la vivida en Dalcahue que tras seis años del incendio del edificio municipal aún no cuentan con uno nuevo.

Quien también formó parte de este encuentro fue el gobernador regional, Alejandro Santana (RN), tras el que valoró la disposición de la Subdere para apoyar al municipio para que pueda seguir brindando soporte a los vecinos de la comuna. ☺